
Romain Lescanne, après son défi en paddle sur 
la Moselle : « C’est extraordinaire ! » 

 
Romain Lescanne a relevé, ce samedi, le défi complètement fou de rallier Novéant à 

Schengen en paddle. Le Guénangeois, qui l’a fait pour la bonne cause, était 

particulièrement fier à l’arrivée au Luxembourg.  

Maxime RODHAIN - 11 mars 2023 

   

Agent d’exploitation à la centrale de Cattenom, Romain Lescanne (34 ans) a relévé ce défi dans le but de 

récolter des dons pour l’association francophone des glycogénoses. Photo RL /Thierry HAUUY 

Que ressentez-vous après avoir parcouru 73,5 kilomètres sur la Moselle, en paddle, pour 
rallier Novéant à Schengen ? 

« C’est un peu flou. C’est un peu le bordel dans ma tête, pour parler crûment. Je suis super 
fier d’avoir réussi !  » 

Globalement, comment s’est passée cette journée, du départ à 7h15 à l’arrivée à 19h30 ? 

« Hyper bien. J’aurais voulu l’écrire, je ne l’aurais sans doute pas écrite aussi bien. J’aurais 
peut-être ajouté quelques degrés à la température et un peu de débit sur l’eau, parce que la 
Moselle était un lac aujourd’hui (ce samedi). J’ai bénéficié d’une super météo, il y avait du 
monde sur tous les ponts… » 

« Chaque fois que je me suis arrêté au ravito, il y avait une trentaine de personnes, je n’ai 
même pas pu discuter avec tout le monde ! Ç’a été super, j’avais toute ma famille au bord 
de la route. Des gens m’ont suivi à vélo depuis l’aube. C’était dur sur l’eau pour moi, mais 
pour eux aussi : il faisait froid. C’est extraordinaire ! » 
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« J’ai un peu souffert » 

Quel a été le moment le plus difficile ? 

« Entre Metz et Argancy, je n’avais vraiment pas de débit, j’avais du vent de face. J’ai un peu 
souffert. Pareil entre Manom et Kœnigsmacker. Mais, heureusement, arrivé à 
Kœnigsmacker, il y avait du monde, j’ai bien mangé. Je me suis ressourcé. Derrière, il y avait 
un peu de débit pour me relancer et, après, on voit l’arrivée : la montre affichait quinze 
bornes, on débranche… J’ai fait les deux derniers kilomètres de nuit, je n’avais jamais fait 
du paddle la nuit , c’est la première fois, ça ne me serait d’ailleurs jamais venu à l’idée. Je 
me souviendrai toute ma vie de cette journée. » 

Après avoir parcouru la Moselle à vélo puis en paddle, avez-vous déjà un nouveau défi 
en tête ? 

« Il va falloir en faire le tour, de la Moselle ! Le parcours est déjà tracé, mais je ne sais pas 
quand je le ferai. Je vais d’abord profiter de l’instant présent avec mes proches. » 

 

https://www.republicain-lorrain.fr/sport/2023/03/04/romain-veut-rallier-noveant-a-schengen-en-paddle
https://www.republicain-lorrain.fr/sport/2023/03/04/romain-veut-rallier-noveant-a-schengen-en-paddle

